



AKADEMI KEPERAWATAN DHARMA WACANA METRO

Website : <http://www.Akper-Dharmawacana.page.tl> E-mail:
akperdw@gmail.com

STANDAR VISI dan MISI


STD-SPMI-A07.7



LPM
LEMBAGA PENJAMIN MUTU

@ LPM 2016



	AKPER DHARMA WACANA METRO	Kode/ No : STD-SPMI-A07.7
	STANDAR SPMI	Tanggal : 26 Juli 2016
		Revisi :
		Halaman :

STANDAR VISI DAN MISI

No	Proses	Penanggung jawab			Tanggal
		Nama	Jabatan	Tanda Tangan	
1	Perumusan	Uswatun Hasanah	Tim perumus		
2.	Pemeriksaan	Immawati	Kaprodi		
3.	Persetujuan	Anik Inayati	Pudir I		
4.	Penetapan	Nia Risa Dewi	Direktur		
5.	Pengendalian	Immawati	Kaprodi		



LPM
Lembaga Penjaminan Mutu

LPM AKDW Standar dan Borang SPMI
Visi, Misi

Definisi Istilah	<ol style="list-style-type: none"> 1. Visi adalah pernyataan tertulis tentang cita-cita yang ingin dicapai dengan keberadaannya. 2. Misi adalah pernyataan tertulis tentang kegiatan yang akan dilakukan untuk mencapai visi organisasi. 3. Tujuan dan sasaran pernyataan tertulis tentang kegiatan yang akan dilakukan untuk mencapai visi dan misi organisasi 4. Sosialisasi Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran adalah kegiatan atau proses yang dilaksanakan dalam rangka sosialisasi Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran Akper Dharma Wacana
Rasional	<p>Standar ini adalah acuan keunggulan mutu penyelenggaraan dan strategi program studi untuk meraih masa depan. Strategi dan upaya pewujudannya, difahami dan didukung dengan penuh komitmen serta partisipasi yang baik oleh seluruh pemangku kepentingannya. Seluruh rumusan yang ada mudah difahami, dijabarkan secara logis, sekuen dan pengaturan langkah-langkahnya mengikuti alur fikir (logika) yang secara akademik wajar. Strategi yang dirumuskan didasari analisis kondisi yang komprehensif, menggunakan metode dan instrumen yang sah dan andal, sehingga menghasilkan landasan langkah-langkah pelaksanaan dan kinerja yang urut-urutannya sistematis, saling berkontribusi dan berkesinambungan.</p> <p>Kesuksesan di salah satu sub-sistem berkontribusi dan ditindaklanjuti oleh sub-sistem yang seharusnya menindaklanjuti. Strategi serta keberhasilan pelaksanaannya diukur dengan ukuran-ukuran yang mudah difahami seluruh pemangku kepentingan, sehingga visi yang diajukan benar-benar visi, bukan mimpi dan hiasan (“platitude”). Keberhasilan pelaksanaan misi menjadi cerminan pewujudan visi. Keberhasilan pencapaian tujuan dengan sasaran yang memenuhi syarat rumusan yang baik, menjadi cerminan keterlaksanaan misi dan strategi dengan baik. Dengan demikian, rumusan visi, misi, tujuan dan strategi merupakan satu kesatuan wujud cerminan integritas yang terintegrasi dari program studi dan perguruan tinggi yang bersangkutan.</p>
Pernyataan Isi Standar	Pimpinan perguruan tinggi harus menetapkan visi, misi, tujuan dan sasaran prodi sebagai acuan acuan keunggulan mutu penyelenggaraan dan strategi program studi pada tahun 2030



Strategi Pencapaian Standar	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan evaluasi diri melalui analisis SWOT secara internal dan eksternal 2. Melaksanakan rapat kerja institusi untuk merumuskan visi, misi, tujuan dan sasaran institusi. 3. Pembahasan bersama dengan program studi, dan pengurus yayasan untuk mendapatkan masukan dan wawasan lain. 4. Melakukan loka karya dengar pendapat dari alumni, stakeholder dari rumah sakit dan institusi pelayanan kesehatan, wakil masyarakat, perwakilan mahasiswa, pemerintah daerah dan organisasi profesi 5. Pembahasan akhir untuk finalisasi dan menghasilkan visi, misi, tujuan dan sasaran institusi sekaligus menjadi visi misi PS D III Keperawatan Dharma Wacana Metro.
Indikator pencapaian standar	Tersusunnya visi, misi, tujuan dan sasaran prodi
Pihak yang terlibat dalam pemenuhan standar	<ol style="list-style-type: none"> 1. Direktur Akper Dharma Wacana Metro 2. Pudir I 3. Pudir II 4. Pudir III 5. Ka.Prodi
Referensi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Undang – undang nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi 2. Peraturan Pemerintah RI nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan PT dan Pengelolaan PT 3. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan no 44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi 4. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia no 139 tahun 2014 tentang Pedoman Statuta dan Organisasi Perguruan Tinggi 5. SK Ketua yayasan Dharma Wacana Metro No. 2704/SK/YPKDW/XII/2014 tentang Pengangkatan Direktur Akper Dharma Wacana Metro masa bhakti 2014 – 2018.

